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Guten Morgen und willkommen. 

Wir sind so froh, dass Sie online bei uns sind. Dies ist unser erster Gottesdienst; wir haben zwei Gottesdienste
am Sonntagmorgen, von denen der erste das wöchentliche Bibelprophetie Update ist. Der zweite Gottesdienst,
der um 11:15 Uhr Hawaii Zeit per Live-Stream übertragen wird, ist unser Vers für Vers Studium durch das Wort
Gottes. 

Wir haben gerade mit dem Jakobusbrief begonnen und werden uns heute ansehen, was wir tun können, wenn
wir uns in sehr schwierigen und schmerzhaften Prüfungen in unserem Leben befinden und nicht wissen, was
wir tun sollen. In der Predigt wird es also darum gehen, was man tun kann, wenn man nicht weiß, was man tun
soll. ... Ich hoffe, es stört Sie nicht. Das ist kein Wortspiel. Das wird um 11:15 Uhr live gestreamt. Diejenigen
unter Ihnen, die auf YouTube oder Facebook sind, möchten wir ermutigen, direkt auf jdfarag.org zu gehen, um
die unzensierte, ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates zu sehen. 

Und damit kommen wir gleich zur Sache, es gibt heute viel zu tun. Wir haben einen guten Start, das kann ich
sagen. Es kommt noch besser... 

Für das heutige Update werde ich mir die metaphorische Redewendung vom "Elefanten im Raum" zu eigen
machen  in  Bezug  auf  die  Erfüllung  der  biblischen  Prophezeiungen.  Sicherlich  wissen  Sie,  dass  diese
Redewendung  von  einem offensichtlichen  und  enormen  Problem  spricht,  das  jeder  kennt,  über  das  aber
niemand  spricht.  Der  Grund  dafür  ist,  dass  es  so  umstritten  und  spalterisch  ist,  dass  es  den  Leuten  so
unangenehm ist, dass sie uns in den sozialen Medien entfreunden, um es mal so zu sagen. Es wird einfach
vermieden und völlig ignoriert, weil niemand über diesen Elefanten im Raum sprechen will. 

Nun,  der  Elefant,  über  den  ich  heute  mit  Ihnen  sprechen  möchte,  ist  die  Ernsthaftigkeit,  und  ich  meine
Ernsthaftigkeit, und die Schnelligkeit, mit der sich die biblische Prophetie entfaltet. Nämlich, dass das, was jetzt
in der Welt geschieht, genau das ist, von dem uns gesagt wird, dass es am Ende der Welt geschehen wird. Mir
ist klar, dass ich das etwas allgemein gehalten habe, aber wenn Sie mir zuhören, werde ich konkreter werden. 

Die Heilige Schrift ist voll  von Prophezeiungen über die Endzeit und eine der ermutigendsten stammt vom
Erlöser  selbst  im Lukasevangelium,  Kapitel  21.  Auf  die  Frage der  Jünger  nach den Zeichen des Endes des
Zeitalters und der Wiederkunft des Erlösers beantwortet Jesus ihre Fragen (Plural), indem er ihnen sagt und
beschreibt, welche Zeichen es am Ende der Zeit geben wird. 

Und dann, nachdem er dies getan und ihnen geantwortet hat, sagt er ihnen in Vers 28 von Lukas 21:  "Wenn
nun diese Dinge beginnen zu geschehen,"  (Stichwort: beginnen zu geschehen) dann tut Folgendes.  "Seht auf
und erhebt eure Häupter," (Warum?) "weil sich eure Erlösung naht." Beachten Sie, was er nicht sagt, und noch
einmal: Ich möchte Sie bitten, mir zuzuhören und nicht gleich böse auf mich zu sein. Ich werde Ihnen gleich
einen Grund geben, wütend auf mich zu sein, aber nicht jetzt. 

Beachten Sie, was Jesus nicht sagt. Er sagt nicht, wenn ihr diese Dinge seht, die ich gerade für euch beschrieben
und aufgelistet habe, diese Zeichen, die das Ende des Zeitalters und meine Wiederkunft kennzeichnen werden,
er sagt nicht: "wenn ihr seht, dass diese Dinge zu geschehen beginnen, steht auf". Er sagt vielmehr: "Schaut
nach oben". 

Okay, noch einmal: Halten Sie mit mir durch. Zweifellos haben Sie das schon einmal gehört oder sogar selbst
getan. Sie stehen an einem Zebrastreifen, an einer Kreuzung, Sie wissen schon, "Nicht gehen", und Sie warten
einfach, und um Sie herum sind eine Menge Leute, und Sie schauen nach oben. Oh, gut, dass Sie mir so weit
folgen, oder? 
Und jeder fragt: Was...? ... Was guckst du so? 
- Ich bin so froh, dass du gefragt hast. Jesus kommt wieder. …
Oh, Sie sind einer von denen? 
- Ja, ich gehöre dazu.
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Schauen Sie nach oben. Schauen Sie nicht herum. Schauen Sie nicht hin. Schauen Sie nach oben. Erheben Sie
sich nicht, nein. Seht auf, denn eure Erlösung naht. Wenn ich das sage, muss ich es ein wenig relativieren, denn
alles, und wenn ich alles sage, dann meine ich auch alles. Ich weiß, dass das sehr tiefgründig ist, aber alles, was
jetzt geschieht, deutet auf die bevorstehende Entrückung der Gemeinde und den Beginn der siebenjährigen
Trübsal hin. Und darüber müssen wir reden. 

Lassen Sie mich  das  Gleiche auf  eine andere Art  und Weise  sagen.  Es gibt  nichts,  was heute in der Welt
geschieht, das nicht auf die Entrückung der Gemeinde und den Beginn der 7-jährigen Trübsal hinweist, nichts.
Und noch einmal, alles, was passiert, und wenn ich 'alles' sage, können Sie eine Liste machen, so lang wie Sie
wollen. Alles auf dieser Liste deutet auf die bevorstehende Entrückung der Gemeinde hin. 

Lassen  Sie  uns  nun  ein  wenig  genauer  werden.  Ich  möchte  speziell  auf  zwei  der  vielen  Prophezeiungen
eingehen, und es gibt viele Prophezeiungen, aber diese beiden sind besonders wichtig. 

Die erste betrifft die kontrollierte Zerstörung der Wirtschaft weltweit. Wir müssen darüber sprechen, wie leer
die Regale in den Geschäften sind. Das ist der Elefant im Raum. Und wir müssen auch über die Preise dessen
sprechen, was in den Regalen der Geschäfte übrig ist. Die biblische Prophezeiung sagt uns, dass genau das
passieren wird, und es beginnt bereits zu geschehen. 

Was ist die zweite? Nun, das ist etwas, mit dem wir uns anscheinend wöchentlich befassen, und das zu Recht,
aber es ist der Beginn dieses dämonischen Völkermordes auf globaler Ebene. Es geschieht in Echtzeit und mit
halsbrecherischer  Geschwindigkeit  direkt  vor  unseren  Augen,  genau  wie  es  die  biblische  Prophezeiung
voraussagt. Und man braucht nicht weiter als bis zur biblischen Prophezeiung im Buch der Offenbarung zu
schauen, um die prophetischen Punkte sozusagen mit dem zu verbinden, was jetzt geschieht. 

Der  Grund  dafür  ist,  dass  das  Buch  der  Offenbarung  dies  in  prophetischen  und  anschaulichen  Details
voraussagt. Und wenn ich sage, anschaulich, nun, das ist einer der Gründe, warum ich der Meinung bin, dass
viele Christen das Buch der Offenbarung völlig meiden. Sie tun dies unter dem Vorwand, es sei zu schwer zu
verstehen. Es ist so anschaulich, es ist so katastrophal, es ist so kataklysmisch, es ist so apokalyptisch, was
übrigens  in  der  Originalsprache  des  griechischen  Neuen  Testaments  das  Wort  apokalypsos  bedeutet,
Offenbarung, und bleiben Sie bei mir. 

Offenbarung - enthüllen - es ist eine Enthüllung, ein Aufdecken, Offenbarung, apokalypsos von dem, was in der
Zukunft geschehen wird. Das ist es, was das Buch der Offenbarung ist. Darf ich das so sagen? Es ist ein sehr
enthüllendes Buch. (Gelächter)  So, das hat geklappt, dabei belassen wir es. Ich höre auf, solange es noch geht,
denke ich. 

Okay, also prophetische und anschauliche Details, Details über die Technologie, die der Antichrist einsetzen
wird, um die Weltbevölkerung zu kontrollieren. Und noch einmal: Wenn ich Detail sage, dann meine ich auch
Detail. In diesen Prophezeiungen geht es nicht nur um die Kontrolle der Weltbevölkerung, sondern auch um
anschauliche Details über das Massensterben der Weltbevölkerung. Dies wird sich letztendlich in der Trübsal
erfüllen; wir beginnen jedoch bereits jetzt, es vor der Trübsal zu sehen. 

Das  ist  der  bereits  erwähnte  Elefant  im  Raum,  über  den  wir  sprechen  müssen,  und  wenn  Sie  mir
freundlicherweise gestatten, werden wir genau das tun. Aber dafür werden wir den Live-Stream auf YouTube
und Facebook zu diesem Zeitpunkt beenden. 

Okay, bitte hören Sie mir zu. Was folgt, ist nur für diejenigen gedacht, die unterscheidende Ohren haben und
bereit sind zu hören, was der Geist der Gemeinde sagt. Wenn Sie keine Ohren haben, um zu hören, dann wird
das, was ich Ihnen heute mitteilen werde, nicht gut ankommen. 
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Ich  werde mit  einer  Prophezeiung beginnen,  die  sich  speziell  auf  den Zusammenbruch  des  Finanzsystems
bezieht,  der  in  der  Offenbarung  detailliert  beschrieben  wird,  das  Gegenüber  zu  dieser  Beschreibung  der
Hyperinflation,  die  anscheinend  durch  das  hervorgerufen  wird,  was  wir  jetzt  mit  dieser  dämonischen,  im
Voraus geplanten Krise geschehen sehen. 

Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf Offenbarung 6 lenken. Das ist in der Trübsal, wohl am Anfang der Trübsal,
und so komme ich dahin. Die Kapitel 6 bis 19 der Offenbarung handeln alle von der 7-jährigen Trübsal. Hier in
Kapitel 6 haben wir also die Prophezeiungen über diese Siegelgerichte, diese Reiter auf den Pferden. 

Und in Vers 5 heißt es:  "Als das Lamm das dritte Siegel öffnete, hörte ich das dritte lebende Wesen sagen:
Komm! Ich sah und siehe, ein schwarzes Pferd! Sein Reiter hielt eine Waage in der Hand." 

Die Waage ist ein Symbol für Handel, Kauf und Verkauf. Damals wog man noch mit einer Waage. Wenn man ein
Pfund von etwas kaufen wollte, stellte man ein 1-Pfund-Gewicht auf die eine Seite und das 1 Pfund von dem,
was man kaufen wollte, auf die andere Seite, und das war die Waage, mit der die Menge abgemessen wurde,
die man kaufte. Genau darum geht es in dieser Prophezeiung. 

Vers 6: "Und ich hörte etwas wie eine Stimme mitten unter den vier Wesen sagen: Zwei Pfund Weizen für einen
Tageslohn sechs Pfund Gerste für einen Tageslohn, und beschädige nicht das Öl und den Wein!" 

Was? Oh, es sieht so aus, als bräuchte man so viel Geld, wie man an einem Tag verdient, nur um die Zutaten für
ein Brot kaufen zu können. Das wird einen Tageslohn kosten. Das nennt man Hyperinflation, wenn man es denn
im  Regal  findet.  Dieses  "beschädigt  nicht  das  Öl  und  den  Wein",  das  von  Reichtum  spricht,  scheint  zu
implizieren, dass die Wohlhabenden unangetastet bleiben. Ich werde das heute nicht behandeln. Das ist nicht
nötig. Sie wissen, was jetzt gerade passiert, oder? 

In Ordnung, Vers 7.  "Als das Lamm das vierte Siegel öffnete, hörte ich die Stimme des vierten Wesens sagen:
Komm! Ich schaute und siehe, ein fahles Pferd! Sein Reiter hieß Tod, und der Hades folgte ihm. Ihnen wurde
Macht über ein Viertel der Erde gegeben, zu töten durch Schwert, Hunger und Pest und durch die wilden Tiere
der Erde." 

Okay, sehen Sie einen Zusammenhang zwischen dem dritten und dem vierten Siegel? Beim dritten Siegel geht
es also im Grunde ums Überleben, wenn man kann. Und es gibt eigentlich zwei Voraussetzungen. Die erste
Voraussetzung ist, dass Sie arbeiten und Lohn bekommen. Die zweite Voraussetzung ist, dass man Weizen und
Gerste finden kann und dass es einen Tageslohn braucht, um diesen Weizen und diese Gerste zu kaufen. 

Kann  ich  Hungersnot  sagen?  Das  ist,  was  es  ist,  und  das  ist  der  Zusammenhang  mit  diesem  vierten
Siegelgericht.  Aber beachten Sie, dass es nicht nur Hungersnöte und Seuchen gibt,  sondern auch Schwert,
Krieg, Gewalt und Gesetzlosigkeit. Nun gibt es einige Überlegungen dazu, was die wilden Tiere der Erde sind.
Wir werden zum Glück nicht hier sein, um das herauszufinden, aber es ist unnötig zu sagen, dass Sie hier eine
Liste von vier Dingen haben, von denen uns gesagt wird, dass sie 25% der Erdbevölkerung töten werden. 

Lassen Sie uns kurz ein paar Berechnungen anstellen, um dies in die richtige Perspektive zu rücken. Nehmen wir
also zum Zweck der Diskussion an, dass die Bevölkerung der Erde heute - runden wir es einfach auf 8 Milliarden
auf. Es sind etwa 7,9 Milliarden. Sagen Sie das aber nicht Bill Gates. Zu spät, er weiß es bereits. Sorry. Runden
wir also auf 8 Milliarden auf. Schauen wir nun in unsere Bibeln, denn das ist das letzte Wort, nicht wahr? 
- Nun ja, aber sie sagen.…
Es ist mir egal, was sie sagen. 
- Nun, sie reden darüber. Warum sprechen Sie nicht darüber?
Weil ich darüber (zeigt seine Bibel) sprechen möchte. 

Und  nebenbei  bemerkt,  darüber  muss  gesprochen  werden.  Meine  Bibel  sagt  also,  dass  ein  Viertel  der
Erdbevölkerung, wiederum wohl zu Beginn der 7-jährigen Trübsal getötet werden wird. 
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Was sind also 25% von 8 Milliarden? 2 Milliarden Menschen. Okay, ist alles okay mi t Ihnen? Sind Sie nicht froh,
dass Sie heute gekommen sind? 
- Wow, Pastor JD, Sie haben einfach eine Art, so dreist zu sein.
Oh, ich bin nicht mehr dreist. 
- Also wird das dritte Siegel der Hyperinflation und das vierte Siegel des Todes durch Schwert, Hungersnot, Pest
und wilde Tiere 2 Milliarden Menschen töten?
Ja. 

Okay, jetzt haben wir eine Frage. 
Wie lautet die Frage? 
Können wir das langsam erkennen? 
Antwort: Ja. 

Wir erleben diese Hyperinflation. Oh, das ist ein Kinderspiel im Vergleich zu dem, was während der 7-jährigen
Trübsal geschehen wird, aber wir fangen bereits an, es in Übereinstimmung mit diesem globalen Völkermord
an der Weltbevölkerung zu sehen. Ich beginne mit dem dritten Siegel der Hyperinflation, indem ich Sie auf ein
Update verweise, das wir am 6. Dezember 2020 unter dem Titel "The Great Setup" veröffentlicht haben. Darin
sahen wir  uns eine Art 12-Schritte-Gliederung an, die ich mit Erlaubnis eines Online-Mitglieds weitergeben
durfte, das einen enormen Einblick in dieses Thema hat. 

Nun, er hat mir diese Woche erneut eine E-Mail mit einem Update geschickt, das auf den aktuellen Ereignissen
basiert, und hier sind wir nun, mehr als ein Jahr später, und alles, von dem er sagte, dass es passieren würde,
beginnt genau so zu passieren, wie er es gesagt hat. Und er skizziert und legt die Gründe dafür dar, wohin dies
führt und warum dies geschieht, und auf dieser Grundlage kann man im Grunde zu dieser Schlussfolgerung
kommen. Und die Schlussfolgerung ist eine Hyperinflation, die übrigens - nun, ich greife mir selbst vor. Lassen
Sie mich nur kurz etwas teilen, und vielleicht erläutere oder kommentiere ich es dann im Laufe der Diskussion.
Ich möchte mit Ihnen teilen, was er mir diese Woche gemailt hat. 

Er sagte: 
"Ich möchte Ihnen ein kleines Update zu etwas geben, das ich aus finanzieller Sicht im Auge behalte. Ich muss
zugeben,  dass  ich  zunächst  von Boris  Johnsons  plötzlicher  Abkehr  von allen  Covid-Beschränkungen  für  das
Vereinigte Königreich überrascht war. Ich habe diesen Schritt im Lichte meiner Meinung bewertet,"  (und ich
möchte, dass Sie sehr aufmerksam zuhören) "dass die Reaktion auf Covid-19 nicht mit einer Gesundheitskrise
zusammenhing, sondern dazu diente, eine Geldkrise zu bewältigen." (Halten Sie das fest) 

"Ich  postulierte,  dass  die  Lockdowns  in  Wirklichkeit  dazu  dienten,  die  Geschwindigkeit  des  Geldes  zu
verlangsamen, um es den Zentralbanken und Regierungen zu ermöglichen, zig Billionen von Dollar zu drucken
und in das System zu pumpen, um einen frühen Zusammenbruch zu verhindern. Die Lockdowns verlangsamten
die  Umlaufgeschwindigkeit  des  Geldes  und  den  Inflationsschub,  der  in  voll  laufenden  Wirtschaftssystemen
aufgetreten wäre. 

Auf diese Weise blieb die Kaufkraft der Währungen erhalten, während die Regierungen Unternehmensschulden
aufkauften und durch Anleihekäufe indirekt die Produktionsmittel erwarben. Wenn es weltweit zu einer raschen
Umkehr der Abschottungspolitik kommt, wie wir sie im Vereinigten Königreich erlebt haben, könnte dies das
Signal sein, dass die Inflationsfalle zugeschnappt ist und es an der Zeit ist,  die Wirtschaft zu öffnen und die
Umlaufgeschwindigkeit des Geldes in die Höhe schnellen zu lassen, was zu sehr hohen Inflationsraten führt. 

Sehr hohe Inflationsraten werden eine Krise auf  den Anleihemärkten auslösen,  da die Inhaber von Anleihen
Anleihen verkaufen, weil die reale Rendite stark negativ wird. Dieser Ausverkauf wird zu einem raschen Anstieg
der  Anleiherenditen  und  Zinssätze  führen,  einschließlich  der  Zinsen  für  Unternehmensanleihen  und
Hypothekenzinsen. Ein kollabierender Schuldenmarkt wird die Aktien- und Immobilienmärkte in Mitleidenschaft
ziehen,  da  die  Kosten  für  den  Schuldendienst  die  Unternehmensgewinne  schmälern  und  steigende
Hypothekenzinsen den Wohnraum unerschwinglich machen." 
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Übrigens, haben Sie die Immobilienpreise hier auf der Insel gesehen? Okay, anscheinend haben Sie das, also
lassen wir das einfach mal so stehen. 

Er sagt weiter, und ich mag, wie er das formuliert. 

"So platzt die 'Alles-Blase' (Everything bubble). "Ich glaube, dass die Aufhebung der Covid-Beschränkungen und
die Öffnung der Weltwirtschaft zunächst als Sieg des Volkes gegen die Tyrannei angesehen werden, aber der
'Sieg'  wird  sich  als  hohl  erweisen,  wenn  die  'Alles-Blase'  platzt  und  die  Fiat-Währungen  in  einem
hyperinflationären  Zusammenbruch  kollabieren.  Abschließend  möchte  ich  sagen,  dass  ich  eine  rasche
Umkehrung der weltweiten Covid-Einschränkungen erwarte, was bedeutet, dass diejenigen, die die Fäden in der
Hand haben, glauben, dass es an der Zeit ist, die Inflation zu nutzen, um die "Alles-Blase" und das Geldsystem zu
Fall zu bringen." 

In seiner letzten E-Mail aus dem Jahr 2020 illustrierte er sehr anschaulich, dass die COVID-"Krise" die Nadel ist,
die die "Alles-Blase" zum Platzen bringt, wie er es hier ausdrückt. Sehen Sie also den Zusammenhang? 

Diejenigen unter Ihnen, die uns schon länger begleiten, wissen, dass dies alles schon vor vielen Jahrzehnten
geplant wurde. Ein Update, an das ich mich erinnere, geht sogar bis in die Anfänge des letzten Jahrhunderts
zurück, in die frühen 1900er Jahre, wo dies offenbar bereits geplant und in Gang gesetzt worden war. Und dann
spulen Sie mehr als 100 Jahre vor bis in die Gegenwart. 

Im Oktober 2019 fand in New York City eine Simulation statt, bei der eine Coronavirus-Pandemie simuliert
wurde. Ich erwähne das, weil ich - und ich musste dazu in meinen Archivnotizen nachsehen - ziemlich sicher
bin, dass man das immer noch online anschauen kann. Sie wurde von der Bill and Melinda Gates Foundation,
der Rockefeller Foundation und der Johns Hopkins University durchgeführt. Und wenn man sich die Videos
dieser Simulation ansieht - ich weiß noch, wie ich sie zum ersten Mal gesehen habe. 

Halten Sie mit  mir  durch. Ich bin ein bisschen hin und her gerissen. Aber ich möchte Sie einfach auf  den
Ausblick mitnehmen. Wir werden bald an unserem Ziel ankommen. Als ich es zum ersten Mal sah, dachte ich:
Wow!  Sie  haben  das  wirklich  gut  durchdacht.  Ich  meine,  sie  sprechen  alles  an.  Bis  hinunter  zu
Fehlinformationen, die in den sozialen Medien gepostet werden. 

Wir schreiben das Jahr 2019. Wir müssen also den Narrativ kontrollieren. Wow, die haben das wirklich drauf!
Sie  haben die  Sache wirklich  im Griff.  Und es  wird  eine Menge medizinischer  Falschinformationen geben,
(medizinische Falschinformation) und wir müssen das in den sozialen Medien kontrollieren. Wow! Das muss
man ihnen lassen. Sie haben super Arbeit geleistet, kein Wortspiel beabsichtigt. Ich mag einfach dieses Wort
'smashing'. Ich meine, dass ihre Bemühungen und ihr Plan von durchschlagendem Erfolg gekrönt sind. 

Sie  haben  genau  das  getan,  was  sie  in  dieser  Simulation  gesagt  haben,  dass  sie  tun  würden.  Sie  tun  es,
Gegenwartsform. Und finden Sie es nicht auch ein bisschen interessant und sogar ironisch, dass im Oktober
2019 in New York City die Simulation stattfindet, und dann wie viele Wochen danach diese ganze Sache anfing
zu passieren? Hmm, Dinge, die einen Hmm machen lassen. [...] 

Lassen  Sie  uns  also  zurück  zum  Thema  kommen.  Dies  war  keine  Gesundheitskrise.  Dies  war  eine
Währungskrise. Wenn ich jetzt Ausdrücke wie "kontrollierte Sprengung" verwende, dann ist das Absicht, denn
genau das ist es. Es handelt sich um eine kontrollierte Zerstörung der Weltwirtschaft, denn wenn man darüber
nachdenkt, kann man keine bargeldlose Wirtschaft, keine globale Wirtschaft haben, wenn die alte Wirtschaft
noch da ist. Also müssen wir das loswerden, und wir müssen das Geld loswerden, und wir müssen das Bargeld
loswerden. Sie wissen, dass es heute Orte gibt, an denen Sie kein Bargeld annehmen. Unrein, unrein! Sie wollen
Ihr Geld nicht. 

Alles muss digital sein, und darüber haben wir gesprochen. Ich werde mir nicht die Zeit nehmen, darauf noch
einmal einzugehen. Mit Hilfe der Blockchain-Technologie, die, ganz einfach erklärt, ein Verifikationssystem ist.
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Sobald also eine Transaktion verifiziert wurde, wird ein Block abgeschlossen und der Kette als eine verifizierte
Dokumentation von Authentifizierung und Verifizierung hinzugefügt. Das ist, was Blockchain-Technologie ist, in
einer sehr einfachen Erklärung. Sie werden also diese Technologie nutzen, denn in Offenbarung 13 wird gesagt,
dass niemand kaufen oder verkaufen kann, der nicht im System ist und eine Art Zeichen auf der rechten Hand
oder der Stirn hat. 

Auch darüber haben wir  sehr ausführlich  gesprochen.  Diese Technologie gibt  es bereits,  und ich  lasse  Sie
wissen,  dass  sie  bereits  eingesetzt  wird,  und  es  ist  eine  Quantenpunkt-Tätowierung,  übrigens  in  der
Originalsprache des griechischen Neuen Testaments, Offenbarung 13, das Wort für "Zeichen" trägt in sich die
Idee eines Stempels, einer Tätowierung, Palisaden, dieser Quantenpunkt-Tätowierungen. Sie werden auf die
rechte Hand oder die Stirn aufgebracht, nicht in den Arm gespritzt, und bringen das, was immer es ist, in die
menschliche DNA ein. 

Und  in  Offenbarung  16  heißt  es,  dass  die  Menschen,  die  das  Malzeichen  haben,  all  diese  Wunden  und
Geschwüre bekommen, und ich glaube, dass das eine Reaktion darauf ist. Und ich habe meine Ideen, und Sie
haben  wahrscheinlich  einige  der  gleichen  Videos  wie  ich  gesehen  und  einige  der  gleichen  Artikel  wie  ich
gelesen. 

Und ich sage Ihnen, dass dieses Zeug, was auch immer da drin ist, übrigens der Elefant im Raum ist und wir
darüber reden müssen. Sie kennen die Beipackzettel des so genannten Impfstoffs - ich nenne es eine Injektion;
es ist kein Impfstoff. Aber kennen Sie den Beipackzettel, die Ihnen sagt, was drin ist? Wissen Sie, was dort
steht? 'Absichtlich leergelassen.' ... Noch 75.000 Jahre und dann werden wir es euch wissen lassen, wie lange es
auch immer dauern mag. 

Oh, Sie wollen nicht, dass ich weiß, was da drin ist? 
- Nein, das können Sie nicht wissen.

Nun, wissen Sie was? Ich weiß, was drin ist, weil meine Bibel mir sagt, was drin ist. Es ist Gift, denn das wird die
Reaktion sein. Meine Bibel sagt mir auch, dass es darin etwas gibt, das so verdammenswert sein wird, wenn es
zum Zeichen wird, dass ich für alle Ewigkeit verdammt sein werde. Netter Versuch. Ich weiß, was da drin ist.
Meine Bibel sagt mir, was drin sein wird. Das müssen Sie mir gar nicht sagen. Absichtlich leer gelassen? Hier
nicht. Okay, geht es Ihnen soweit gut? Sind wir OK? 

Denn wir haben noch einen anderen Elefanten im Raum, über den wir sprechen müssen. Dies ist ein großer
Elefant. (Gelächter) Oh, ich bin so froh, dass Sie so reagiert haben. Sie sollen wissen, dass ich meine Arbeit sehr
ernst nehme. Und ja, ich weiß, dass ich einen Sinn für Humor habe, den manche nicht zu schätzen wissen, aber
so ist es nun mal. Ich lache gerne. 

Übrigens, Lachen ist ein Heilmittel, sehr therapeutisch. Sie haben jede Menge Studien durchgeführt, und die
Forschung hat ergeben, dass Lachen sehr gesund ist. Und ich frage: Wie viel Geld haben Sie für diese Forschung
ausgegeben? Besorgen Sie sich Ihr eigenes Material. Es steht gleich hier in den Sprüchen, Mann, dort steht's.
Wie auch immer, ich schweife ab. Ich sage das nur, weil die Sache zwar auf der einen Seite lustig ist, aber auf
der anderen Seite auch sehr ernst ist und wir darüber reden müssen. 

Wir müssen über diesen Elefanten sprechen. Ich möchte eine weitere E-Mail mit Ihnen teilen, die ich von einem
anderen Bruder erhalten habe und von der ich hoffe, dass sie nicht nur mit all dem zusammenhängt, sondern in
gewisser Weise auch all das erklären kann. Es nimmt all diese beweglichen Teile, wie man so schön sagt, und
fügt sie zusammen und verbindet sie miteinander, so dass man das große Ganze sieht und sagt: Oh, jetzt sehe
ich es.  Oh,  jetzt  verstehe ich.  Oh, jetzt macht das Sinn. Ich werde seinen Namen nicht nennen, um seine
Identität zu schützen, wegen der Natur dessen, was er schreibt. Ich muss sagen, dass dies eine der ehrlichsten
und innigsten E-Mails ist, die ich je erhalten habe. 
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Und für diejenigen unter Ihnen, die online zusehen, ist  dies wahrscheinlich der beste Zeitpunkt dafür.  Wir
erhalten täglich buchstäblich Tausende von E-Mails. Bitte seien Sie uns nicht böse, wenn wir nicht antworten.
Wir können es einfach nicht; es ist nicht so, dass wir nicht wollen. Das können wir wegen der schieren Menge
der E-Mails einfach nicht. Mann, ich sage Ihnen, es war interessant. Ich weiß nicht, ob Sie das sehen, aber ich
erlebe in letzter Zeit eine Bösartigkeit bei bekennenden Christen, wie ich sie noch nie gesehen habe. Wie dem
auch sei ... 

Diese E-Mail war also - tatsächlich habe ich jetzt ein paar Wochen daran gesessen, ich habe jetzt ein paar
Wochen  darüber  gebetet  und  dann  habe  ich  den  Thron  ersucht  und  ich  habe  grünes  Licht  vom  Herrn
bekommen, sie heute mit Ihnen zu teilen, weil sie wirklich zu dem passt, worüber wir heute reden und über
den Elefanten im Raum. 

Er schreibt:  "Ich danke Ihnen für Ihren Dienst und all Ihre Helfer. Ich habe eine Frage. Ich bin ein geretteter,
konservativer Republikaner, der einfach nicht versteht, warum die Evangelikalen Trump lieben." 

Sollen wir  unsere  Köpfe  senken, unsere Augen schließen,  damit  einige hinausschlüpfen können? Nein,  wir
müssen über diesen Elefanten sprechen. 

"Sogar  die  Hirten  der  Gemeinde  verteidigen  Trump,  ohne  ihn  überhaupt  zur  Rechenschaft  zu  ziehen.  Sie
entschuldigen sich nur für ihn. Er hat uns den Deal des Jahrhunderts, das Abraham-Abkommen, Operation Warp
Speed,  das  USMCA-Abkommen  (United  States-Mexico-Canada-Agreement)  und  das  exzessive  Drucken  des
Dollars beschert, usw. Meiner Meinung nach sind seine Handlungen das Gegenteil von dem, was er sagt." 

Und er hat Recht.  

"Er erinnert mich an ein trojanisches Pferd oder er ist einfach ein guter Lügner." 

Und dann sagt er dies, passen Sie auf. 

"Wenn der 'Deal des Jahrhunderts' und das Abraham-Abkommen zum Bund mit dem Tod werden, der Impfstoff
zum  Zeichen  des  Tieres  wird,  das  USMCA  zu  einem  der  zehn  Könige  wird  und  exzessives  Drucken  zum
wirtschaftlichen Zusammenbruch führt, hat er mehr zur Erfüllung der biblischen Prophetie beigetragen, als man
sich vorstellen kann. Wenn er beim Dritten Tempel hilft, ist das noch schlimmer. Ich könnte mich irren, aber
warum ist die Braut Christi so in diesen Mann verliebt, und wo bleibt das Urteilsvermögen?" 

Gute Frage. 
Wie würden Sie diese Frage beantworten? 
Möchten Sie, dass ich antworte? 
Ich werde. 
Sind Sie sicher, dass Sie das wollen, denn ich werde es tun. Sie wissen nicht, um was sie bitten. 

Das liegt daran, dass er all das getan hat. 
- Wie meinen Sie das?

Spulen wir einfach zum Januar 2020 zurück, als der lang erwartete 'Deal des Jahrhunderts' enthüllt wurde. Es
war ein Dienstag. Ich konnte es kaum erwarten, zurück in mein Büro zu kommen. Ich wollte die 38-seitige PDF-
Datei herunterladen und sie sozusagen durchforsten. Und nach wie vielen Jahren gab es endlich den "Deal des
Jahrhunderts"? Und ich kam zu -  ich habe den Absatz  und die Seitenzahl vergessen - aber die Überschrift
lautete "Ende der Forderungen, Ende des Konflikts". Moment, was? 

Lesen wir weiter. Oh, die Juden müssen ihre Ansprüche auf Jerusalem aufgeben, um den Konflikt zu beenden.
Und die Palästinenser müssen ihre Forderungen aufgeben, um den Konflikt zu beenden. 
Was du nicht sagst!! Das ist nicht das, was meine Bibel sagt. 
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Ich bin in einem Haus aufgewachsen, in dem mir meine Mutter und mein Vater sagten, ich sei Palästinenser. Ich
wurde mit  19 Jahren gerettet und begann, meine Bibel  zu lesen,  und stellte  fest,  dass -  warten Sie einen
Moment - dass es so etwas wie einen Palästinenser nicht gibt. Es ist ein erfundener Name, der vor etwa 2000
Jahren entstand, als Rom Jerusalem zerstörte, Jerusalem einnahm, den Tempel zerstörte, und wie es damals
üblich war, benannten sie die Stadt, die sie gerade erobert hatten, nach dem Erzfeind dieser Stadt, dem Volk,
das sie gerade besiegt hatten. 

Wer war der Erzfeind der Israeliten? Die Philister. Deshalb nannte man sie ursprünglich Aelia Capitolina. Das
passt nicht sehr gut auf eine - also änderten sie es schließlich in Philistia, was im Englischen eine Transliteration
von Philistine oder  Palestine ist.  Und fast  2000 Jahre lang wurde es  Palästina genannt,  nicht  weil  es  dort
Palästinenser gibt, sondern weil die alten Philister die Feinde der Israeliten waren. 

Gehen Sie also zurück ins letzte Jahrhundert. Ein gewisser Jassir Arafat, erinnern Sie sich an ihn? Er ist Ägypter;
er war Ägypter, nicht Palästinenser. Wer sind dann diese Leute, die sich Palästinenser nennen? Sie sind Araber.
Sie sind ein Schmelztiegel, eine Mischung aus verschiedenen arabischen Volksgruppen. Ich nenne sie die "Ites",
die Edomites, Moabites, alle diese "Ites", flashlights, termites, wenn Sie wollen, was auch immer. ... Sorry, ich
konnte nicht widerstehen. 

Mein Vater wurde in Alexandria, Ägypten, geboren. Einen Ägypter bezeichnet man nicht als Araber. Sie werden
sich daran stören; sie sind Ägypter. Und das ist die beste Illustration. Wenn Sie eine bessere haben, lassen Sie
es mich bitte wissen. Ich könnte eigentlich eine bessere gebrauchen, weil es in diesem Fall um Hunde geht. 

Wie heißt das hawaiianische Wort für eine Mischlingsrasse?  (Zuruf aus dem Publikum) Was ihr gesagt habt.
Unsere Online-Gemeinde fragt, was es war? Ich habe es nicht gehört. Nun, wir werden es herausfinden und
Ihnen Bescheid geben.  Was ist  das? ...  Poi?  Poi  dog? Sehen Sie? Poi  dog!  Mischling,  man nennt es einen
Mischling. Es ist eine Mischung aus all diesen verschiedenen Rassen. Wir haben einen Hund, der eine Mischung
aus  einem  Terrier  und  einem  Chihuahua  ist,  ein  sehr  interessanter  Hund.  Es  ist  eine  sehr  interessante
Mischung, aber trotzdem ein cooler Hund. 

Araber sind also Mischlinge, in Jesu Namen. Ich bin ein Mischling. Mein Vater war ein reinrassiger Ägypter. Ein
Deutscher Schäferhund, ein Australischer Schäferhund, das sind reinrassige Hunde, oder? Man nennt sie also -
sie sehen ihn an - das ist ein Deutscher Schäferhund. Sie sehen den anderen an und sagen: Das ist ein Hund.
Sind Sie noch bei mir? Wie mache ich das? Nicht sehr gut? ... Die "Palästinenser" sind Araber. Sie sind eine
Mischung aus verschiedenen Menschengruppen. 

So kommt der 'Deal des Jahrhunderts' zustande: Ende der Forderungen, Ende des Konflikts. Moment mal, die
Juden haben rechtmäßig Anspruch auf  ihre  ewige Hauptstadt  Jerusalem erhoben,  und übrigens,  bevor  Sie
anfangen,  Ansprüche aufzugeben, um einen Konflikt  zu beenden,  was Sie  niemals  tun werden, sollten  Sie
vielleicht mit dem Herrn darüber sprechen, denn er hat in Seinem Wort gesagt, dass Er von allen Städten aller
Stämme Israels Jerusalem ausgewählt hat, um Seinen Namen darauf zu setzen. 

Vor ein paar Jahren habe ich ein Update darüber gemacht, dass der Name Gottes buchstäblich auf Jerusalem
steht, buchstäblich sein Name als Eigentümer. Wenn Sie das also wollen - haben Sie das mit dem Eigentümer
geklärt? (Gelächter) Wissen Sie was? Ich bin bissig und was auch immer. Es ist eine geheiligte Bissigkeit, okay?
Das  war  für  mich  der  Anfang  vom  Ende  mit  vielen  meiner  Freunde.  Plötzlich  habe  ich  zweistündige
Telefongespräche mit diesen Leuten, die sagen, das ist gut, und ich sage ihnen, nein, das ist es nicht. Das ist
nicht gut. 

Wir schreiben den Januar 2020. Sie wissen, was nach Januar 2020 passiert ist, oder? Und dann passiert plötzlich
das, ich nenne es mal "das". Wie bitte, zwei Wochen, um die Kurve abzuflachen? Ach, komm schon! Und dann,
im Jahr 2020, Trump, der bei der bloßen Erwähnung seines Namens Hass und Boshaftigkeit hervorruft, wie man
es sich von einem bekennenden Bruder oder einer bekennenden Schwester in Christus nie hätte vorstellen
können. 
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Aber es ist die Wahrheit. Das ist der Elefant im Raum, über den wir sprechen müssen. Dann beginnt er von der
Operation Warp Speed zu sprechen und davon, dass er das Militär einsetzen wird. Ach, wirklich? Hm. Nehmen
wir das Abraham-Abkommen mit dazu. 

- Oh, lassen Sie uns darüber reden: Ja, aber er ist pro-israelisch. 
Ist er das? 
- Ja, er hat die Hauptstadt von Tel Aviv nach Jerusalem verlegt.
Oh ja, das haben wir im Fernsehen gesehen. 
- Ja, aber er ist ein Christ.
Nein, das ist er nicht. 
- Kommen Sie, Pastor, richten Sie nicht.
Okay, ich kann ein Urteil fällen. Ich sehe keine Früchte. Er ist kein Christ. 
- Ja, aber was ist, wenn er in Kirchen spricht?
Nun, er mag in Kirchen sprechen und einige sehr enge, berühmte evangelikale Freunde haben, aber er hat nicht
ein einziges Mal den Namen Jesus Christus als Erlöser verkündet. Und hier liegt das Problem. Er hat sich auch
nie für jemanden gehalten, der um Vergebung bitten muss. 
- Ja, aber er hat viel für Israel und für die Gemeinde getan.
Nun, das hat er gesagt, aber wissen Sie, was er tatsächlich getan hat? 

Um also die Frage dieses Bruders zu beantworten: Wo bleibt das Unterscheidungsvermögen? (Seufzend) Hmm. 

Ich  schätze,  meine  Antwort  wird  einfach  sein,  dass  es  kein  Unterscheidungsvermögen  gibt,  weil  der
durchschnittliche Christ das Wort Gottes nicht kennt. Wenn also etwas oder jemand wie dieser daherkommt,
sind sie so leichtgläubig, dass sie das einfach so glauben. Es sind nur diejenigen, die unterscheiden und, wie ich
eingangs erwähnte, kritische Ohren haben, um zu hören. Es ist nicht das, was wir hören wollen, aber es ist das,
was wir hören müssen. 

Es ist der Elefant im Raum, über den gesprochen werden muss, weil niemand darüber spricht. Sie vermeiden es
nur, weil es zu kontrovers ist. Es ist zu spaltend. Nun, das sollte Ihnen schon etwas sagen. Und das ist übrigens
auch der Sinn der Sache. Es geht zurück auf Lukas 21,28. Hören Sie mir bitte einfach zu. "Wenn ihr seht, dass
diese Dinge anfangen zu geschehen, dann schaut auf und erhebt eure Häupter" . Es heißt nicht "erhebt euch",
sondern "schaut auf". 

Ich frage mich - ich möchte sehr vorsichtig sein, wie ich das sage. Ich sage das sehr liebevoll und demütig. Ich
frage mich, ob es diesbezüglich keine Einsicht gibt, denn tief im Inneren des Herzens - und ich versuche hier
nicht, über die Motive des Herzens zu urteilen, ich spreche hier nur aus dem Herzen. Tief in ihrem Herzen
wollen sie glauben, dass es noch Hoffnung für dieses Land und damit für die Welt gibt.  Es könnte andere
Erklärungen geben. 

Ich bin natürlich offen für andere Erklärungen, aber soweit ich das beurteilen kann, ist das Einzige, was diese
Frage auch nur annähernd erklären oder beantworten kann: Die Wurzeln des eigenen Lebens sind zu tief in den
zeitlichen Boden dieser Welt eingegraben. Und tief in ihrem Inneren wollen sie, dass alles in Ordnung ist. Und
der Elefant im Raum heißt, dass nicht alles in Ordnung ist. Tatsächlich ist alles sehr, sehr schlecht und es wird
noch viel, viel schlimmer werden. 

Sie sollen wissen, dass ich dieses Land sehr liebe. Ich wurde in Beirut, Libanon, als Sohn meines ägyptischen
Vaters und meiner arabischen Mutter geboren. Und wir wanderten, natürlich legal, nach Amerika ein, als ich
neun Monate alt war, 1963. Meine Eltern flohen damals wegen des Islams aus dem Nahen Osten, um nach
Amerika zu kommen; das war ihr Traum. Und sie studierten und arbeiteten fünf Jahre lang hart. Und ich werde
nie den Tag vergessen, an dem ihnen die Tränen über das Gesicht liefen, als sie amerikanische Staatsbürger
wurden und die Staatsbürgerschaft erhielten. Aber das Land, in das meine Eltern 1963 eingewandert sind, ist
nicht das Land, in dem wir heute im Jahr 2022 leben. 

                                                                                                    

Versionsdatum: 17.2.2022                                                                                                                                            9/15



     Bibel Prophetie Update: 13. Februar 2022
Der Elefant im Raum

       Pastor JD Farag

Und ich denke, die Frage muss vielleicht gestellt werden: Kommen Sie damit zurecht? Denn diese Welt, diese
Nation ist nicht unsere Heimat. Wir sind nur auf der Durchreise. Wir sind in der Welt, aber nicht von der Welt.
Okay, jetzt haben wir über den Elefanten im Raum gesprochen, aber die Frage ist: Was tun wir gegen den
Elefanten im Raum? Gute Frage. 

Ich denke,  die Frage ist  besser so zu stellen:  Was wird Gott gegen den Elefanten im Raum unternehmen?
Antwort: Gott hat uns sein Wort gegeben, dass er für die handeln wird, die auf ihn warten. 

Das war eigentlich unser Thema am Donnerstagabend in Jesaja 64,4. Da heißt es: "Auch hat man es von alters
her nicht vernommen. Kein Ohr hat gehört, kein Auge hat gesehen einen Gott außer dir, der an dem handelt, der
auf ihn harrt." ... 

Können Sie mich noch ein bisschen mehr Spaß damit haben lassen? Auf was schauen Sie? Oh, ich schaue auf
Ihn. Warum? Ich warte auf ihn. Warum? Denn er sagte, wenn ich auf ihn warte und auf ihn schaue, wird er für
mich handeln. Warte, wollen Sie nicht protestieren? Nur eine Sekunde. Können Sie mir zeigen, wo das ist? 

Und noch etwas - vielleicht muss ich jetzt vorsichtig sein. Dieses ganze Links, Rechts, Rot, Blau: Ich kann es nicht
mehr ertragen. Aber jedes Mal, wenn ich etwas sehe, das mit "die Linken" anfängt, Oh! Auch der Rechte Flügel:
Hören Sie! Wie ist das möglich - ich meine, Junge, der Feind hat es geschafft - denn wir ringen nicht mit Fleisch
und Blut, richtig? Wir sprechen von den Mächten der Finsternis und diesen Fürstentümern, vier Wesenheiten,
die Paulus in Epheser 6 beschreibt, nicht wahr? 

Darüber  werden  wir  im  "Aber  Gott"-Zeugnis  noch  ein  wenig  mehr  sprechen.  Ich  habe  mich  für  dieses
entschieden;  Sie  werden  sehen,  warum.  Aber  wenn  ich  sage:  links,  rechts,  rot,  blau,  liberal,  konservativ,
republikanisch, demokratisch, warum gehen die Leute dann automatisch davon aus, wenn ich nicht für Trump
bin, dass ich für Biden gestimmt haben muss? 

Junge, der Feind hat uns ganz schön zugesetzt, was? Ist Ihnen klar, dass das der Sinn der Sache ist? Es geht
darum, uns zu spalten, zu teilen und zu erobern. Wir haben genau diesem Thema ein Update gewidmet. Dies ist
direkt  aus  dem Spielbuch  Satans.  Er  will  die  Rechten  gegen  die  Linken,  die  Roten  gegen  die  Blauen,  die
Konservativen gegen die Liberalen, die Republikaner gegen die Demokraten aufstellen. 

- Und was sind Sie dann, JD? Sind Sie links oder rechts?
Ich bin nach oben. Nein, ich meine das. Ich bin nach oben. ... 

Warum muss es ein Entweder-Oder sein? Es ist weder noch. Sie werden mir die Art und Weise verzeihen, wie
ich  das  sage,  aber  in  Ermangelung  eines  besseren  Ausdrucks,  Wenn  Sie  in  dieses  Links/Rechts-Paradigma
hineingezogen wurden, wurden Sie getäuscht. Sie werden getäuscht.  Ich möchte sagen, dass ich mich jetzt
besser fühle, aber ich tue es nicht, weil ich mich fühle, als hätte ich Sie gerade im Stich gelassen, aber es ist die
Wahrheit, es ist die Wahrheit. 

Seit wann glauben die Christen, dass alles gut wird, wenn wir nur unseren Mann ins Amt bringen? Wirklich?
Wie ist das für Sie gelaufen? Okay, jetzt fühle ich mich ein bisschen besser, also machen wir weiter. Sowohl die
Bibelarbeit  am  Donnerstag  als  auch  der  folgende  zweite  Gottesdienst,  sind  mit  dem  heutigen  Update
verbunden. Wenn Sie nicht wissen, was Sie gegen den Elefanten im Raum tun sollen, warten Sie darauf, dass
der Herr handelt, und lassen Sie sich von ihm rächen und befreien. 

Ich möchte mit Ihnen drei Psalmen teilen, die den meisten von Ihnen sicher bekannt sind, insbesondere Psalm
91, ein großartiger Psalm. Vers 1:  "Wer unter dem Schirm des Höchsten sitzt bleibt unter dem Schatten des
Allmächtigen. Er spricht zu dem HERRN: Meine Zuversicht und meine Burg, mein Gott, auf den ich hoffe. Denn er
rettet dich von der Schlinge des Vogelstellers, von der verderblichen Pest." 

Dies geschieht jetzt gerade. Und er wird mich davon befreien? Ja! 
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Psalm 34,19-22: "Der Gerechte hat viel Not," (der erste Teil gefällt mir nicht, das will ich nicht hören),  "aber aus
dem allen rettet ihn der HERR. Er bewahrt alle seine Gebeine; nicht eines von ihnen ist gebrochen."  Und dann
Vers 21, den ich noch nie gesehen habe, aber im Zusammenhang mit dem, worüber wir heute sprechen, ging
mir ein Licht auf, und der Heilige Geist hat mir das eröffnet. Hören Sie auf Vers 21.  "Den Gottlosen wird die
Bosheit töten;" Kann ich zusehen? Nicht die Gerechten werden die Bösen erschlagen. "Den Gottlosen wird die
Bosheit töten;" 

Wir haben am Donnerstagabend ein wenig darüber gesprochen. Wenn Sie eine Falle aufstellen, werden Sie in
die Falle tappen, die Sie gestellt haben. Jene haben die Falle gestellt. Es ist Haman aus dem Buch Esther. Ich
bitte den Herrn. Ich würde gerne dabei sein. Ich muss nicht in der ersten Reihe sitzen, vielleicht in der hinteren,
aber ich würde es gerne sehen, wenn es passiert. "Den Gottlosen wird die Bosheit töten; und die den Gerechten
hassen, werden es büßen." 

Fühlen Sie sich im Moment gehasst? Ich ja. Nun, Jesus hat gesagt, das soll euch nicht schockieren. Wenn die
Welt  euch  hasst,  dann  deshalb,  weil  ihr  mit  mir  verbunden  seid.  Sie  haben  mich  zuerst  gehasst,  also
willkommen in meiner Welt. Du liebst mich, sie werden dich hassen. 

Seien Sie  vorsichtig,  wenn alle Menschen gut  von Ihnen sprechen.  Das ist  der  Zeitpunkt,  an dem Sie  sich
wirklich Sorgen machen müssen. Wenn der Feind Sie in Ruhe lässt, sind Sie in Schwierigkeiten. Sie sind wirklich
in Schwierigkeiten, wenn er Ihnen einen Geschenkkorb und eine Geschenkkarte schickt und sich für die gute
Arbeit bedankt. Sie stellen keine Bedrohung für die Mächte der Finsternis dar. Ich danke Ihnen vielmals. Setzen
Sie Ihre gute Arbeit fort. 

Vers 22: "Der Herr erlöst die Seele seiner Knechte, und keiner von denen, die auf ihn vertrauen, wird verdammt
werden." 

Auf wen vertraue ich? Mein Vertrauen gilt meinem Gott. 

Und zuletzt Psalm 57, Vers 2. "Ich rufe zu Gott, dem Allerhöchsten, zu Gott, der es für mich vollendet. Er sendet
vom Himmel und rettet mich und weist die zurecht, die mich verfolgen -"  (um mich zu spritzen - oh, das steht
nicht da, sorry, wir sind fast fertig, halten Sie durch) "Gott sendet seine Liebe und seine Treue." 

Das ist die Quintessenz. Wir wissen, dass Gott dies tun wird. Wir wissen nur nicht, wann Gott dies tun wird.
Aber wir können wissen, dass es sehr, sehr, sehr, sehr bald ist. Das muss auch so sein. Ich mache es, und tun Sie
das auch, wenn Sie das nächste Mal an einem Zebrastreifen stehen. ...  Lassen sie Sie fragen: Was sehen Sie sich
da an? Ich bin auf  der Suche nach Jesus.  Er  wird jeden Moment kommen. Das wird ihre Aufmerksamkeit
erregen. Entweder das oder sie rennen davon. ... Wer weiß, ob Gott Ihnen nicht eine Gelegenheit bietet, ihnen
von Jesus zu erzählen? 
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ABC der Erlösung

Deshalb machen wir diese Updates und enden mit dem Evangelium und der einfachen Erklärung der Erlösung
mit  Hilfe  des  ABCs  der  Erlösung.  Das  A steht  für  "zugeben"  oder  "anerkennen"  [engl.  admit],  dass  man
gesündigt hat, denn wenn man sich nicht eingesteht, dass man ein Sünder ist, warum sollte man sich dann für
den Erlöser interessieren? Das ergibt keinen Sinn. 

In Römer 3,10 heißt es:  "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." Wir wurden alle als Sünder geboren,
weshalb Jesus sagte, dass wir wiedergeboren werden müssen, um in das Himmelreich zu gelangen. Und in
Römer 3,23 heißt es: "Alle haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit Gottes." 

Römer 6,23 beginnt mit der schlechten Nachricht. Sie wissen ja, wie es ist, wenn jemand zu Ihnen kommt und
sagt: Ich habe eine schlechte und eine gute Nachricht. Welches wollen Sie zuerst? Warte, was sagst du, wenn
das passiert? Denn ich sage ihnen einfach, dass ich die guten Nachrichten nehme und die schlechten können sie
jemand anderem erzählen. Aber nein, Sie müssen die schlechte Nachricht zuerst hören, denn je schlechter die
schlechte Nachricht ist, desto 'guter' wird die gute Nachricht sein. Ich weiß, das ist kein richtiges Englisch. Bitte
schicken Sie mir keine E-Mail und seien Sie nicht gemein zu mir. 

Was ist die schlechte Nachricht? Nun, die schlechte Nachricht ist, dass "der Lohn der Sünde der Tod ist". Unsere
Sünde, jede Sünde zieht die Todesstrafe nach sich. Das ist die schlechte Nachricht. Hier ist die gute Nachricht.
"Die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Das  war das A, hier ist das B, und das B ist zentral. Das B ist das, was aus dem Eingeständnis unserer Sünde
entsteht. Es ist der Glaube [engl. believe] in unserem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist, dass er der Retter
ist. In Römer 10,9-10 heißt es: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt
hat, wirst du gerettet." Jesus sagte:  "Es gibt keinen Weg zum Vater außer durch mich. Ich bin der Weg, die
Wahrheit und das Leben." Es gibt keinen anderen Weg. 

Und schließlich steht das C für das Anrufen des Namens des Herrn [engl. call upon], oder wie es in Römer 10,9-
10 heißt: "Wenn du mit deinem Mund bekennst: Jesus ist der Herr und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn
von  den  Toten  auferweckt  hat,  wirst  du  gerettet  werden.  Denn  mit  dem  Herzen  glaubt  man  und  wird
gerechtfertigt, und mit dem Mund bekennt man und wird gerettet." 

Und schließlich, Römer 10,13, das sage ich gerne, weil es die Sache besiegelt. "Alle, die den Namen des Herrn
anrufen, werden gerettet." So einfach ist das. 

Ich beschwöre Sie heute, wenn Sie hier in dieser Kirche sind oder online zuschauen, wenn Sie noch nie den
Namen des Herrn angerufen haben, der morgige Tag ist nicht garantiert. Ich möchte Sie wirklich ermutigen, ja
anflehen,  die  wichtigste  Entscheidung  Ihres  Lebens  für  das  ewige  Leben  nicht  aufzuschieben,  denn  Jesus
kommt. Und nur diejenigen, die durch den Geist Gottes wiedergeboren sind, werden entrückt, alle anderen
werden zurückgelassen. Das ist die Wahrheit. 
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Zeugnis

Okay, das heutige "Aber Gott"-Zeugnis. Ich habe dieses ausgewählt und ich denke, Sie werden sehen, warum.
Es ist eine Art Gebetsanliegen/Praisereport, aber er gibt den Menschen, über die wir hier sprechen, ein Gesicht,
okay? 

"Lieber Pastor Farag, mein Name ist Josh Powell, und ich höre und genieße Ihre Bible Prophecy Updates seit fast
zwei  Jahren.  Es  ist  sehr  selten,  dass  man  einen  Pastor  findet,  der  sich  zu  diesen  aktuellen  Themen  im
Zusammenhang mit der biblischen Prophetie äußert. Einige Ihrer Videos treffen wirklich ins Schwarze. 

Ich bin nämlich Angestellter  bei  AstraZeneca Pharmaceuticals  in  Indiana.  Ich bin  dort  seit  fast  acht  Jahren
beschäftigt.  Zunächst  war  ich  sehr  begeistert,  eine  solche  Stelle  in  einer  Branche  zu  bekommen,  die
lebensrettende Medikamente für Menschen auf der ganzen Welt herstellt.  An meinem Standort sind wir die
Drehscheibe für die Herstellung von Diabetes-Medikamenten für Diabetiker. 

Als ich eingestellt wurde, wurde bei meinem Vater gerade Typ-2-Diabetes diagnostiziert, so dass ich durch die
Beschäftigung  bei  einem  Pharmaunternehmen,  das  Medikamente  für  meinen  Vater  herstellt,  Sinn  und
Zweckbestimmung fand. Im Laufe der Zeit wurde mir klar, dass AstraZeneca sehr viel Wert auf 'Integration und
Vielfalt'  legt. Wenn der Monat Juni  kam, scheute man sich nicht, die LGBT-Flagge zu hissen, wenn man die
Einrichtung betrat. In diesem Moment begann ich, eine Gesinnung zu spüren. 

Im Jahr 2020 bin ich auf Sie und Ihren Mut und Ihr Fachwissen über biblische Prophetie gestoßen. Ich habe Ihren
Podcast jeden Morgen auf meinem 35-minütigen Weg zur Arbeit gehört. Die Predigt, die mich erschaudern ließ,
war 'Zeit der Entscheidung'. Sie hatten erwähnt, dass AstraZeneca abgetriebene fötale Zellen verwendet, um
diesen neuen Covid-Impfstoff zu entwickeln und zu testen. Ich dachte mir: Arbeite ich für den Teufel? Gibt es
einen Grund, warum ich diese Gesinnung verspüre? 

Ich weiß, dass Gott mich dorthin geschickt hat, denn mein vorheriger Job war ein Albtraum, und ich habe dafür
gebetet, da rauszukommen. Letzte Woche haben wir alle bei AstraZeneca eine E-Mail erhalten, in der wir darauf
hingewiesen wurden, dass jeder geimpft werden muss." 

(Es handelt sich um den Impfstoffhersteller AstraZeneca.) 

"Diejenigen,  die  sich  weigern,  müssen  eine  religiöse  oder  medizinische  Ausnahme  beantragen,  die  geprüft
werden muss. Ich hatte bereits eine religiöse Befreiung vor einigen Monaten über Ihre Website beantragt, weil
ich wusste, dass dies kommen würde. Aber während dieser ganzen Zeit habe ich Ihren Namen mehreren meiner
Kollegen mitgeteilt und sie mit den Informationen versorgt die Sie täglich mit uns teilen. Ich habe sie auf Ihre
Website verwiesen, damit auch sie eine religiöse Ausnahmegenehmigung erhalten können. 

Meine Hoffnung in dieser dunklen Zeit ist, dass ich dazu benutzt werden kann, Menschen zu Jesus zu führen, sei
es über Ihre Website und Ihre Podcasts oder über etwas anderes. Vielleicht ist das meine Bestimmung. Ich weiß,
dass sich Ihr Name herumgesprochen hat, denn ich bin von Leuten angesprochen worden, die wissen wollten,
wer dieser Farag ist." (Gelächter) 

"Ich hoffe, dass sie einfach innehalten und sich Ihre Podcasts anhören,  während sie ihr Befreiungsschreiben
erhalten.  Bitte  beten  Sie  für  mich  und  meine  Familie  sowie  für  meine  Kollegen,  die  vielleicht  schon  bald
arbeitslos sein werden. Ich habe keine Angst, denn ich weiß, dass mein Gott für mich sorgen wird. Das kann ein
Segen sein. Machen Sie weiter mit dem, was Sie tun. Ich danke Ihnen für Ihren Mut und Ihre Expertise. Und
obwohl Sie tausend Meilen weit weg sind, nenne ich Sie meinen Pastor." 

(Das ist eine Ehre für mich) 
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"P.S.:" (Das bricht mir das Herz) 

"Meine eigene Gemeinde hier in meiner Stadt würde mir kein Befreiungsschreiben ausstellen. Ich fühle mich
dadurch  sehr  verletzt.  Ich gehe immer noch in diese Gemeinde,  und gerade letzten Sonntag haben sie der
Gemeinde ein Video über  die Unantastbarkeit  des Lebens gezeigt  und wie falsch Abtreibung ist.  Ich saß in
meiner Kirchenbank und war schockiert darüber, dass meine Kirche gegen Abtreibung, aber für Impfungen ist,
obwohl sie weiß, dass abgetriebene fötale Zellen für die Forschung und Entwicklung dieses Impfstoffs verwendet
werden.  Ich  danke  Ihnen  also  nochmals  dafür,  dass  Sie  mir  ein  Ausnahmeschreiben  bereitgestellt  haben,
nachdem meine eigene Kirche dies nicht wollte. 
Ich habe nichts dagegen, wenn Sie das hier teilen. 
Je mehr Gebete, desto besser!" 

Das werden wir übrigens auch tun. 
Kapono, kommst du bitte nach oben? 

Ich  habe  mich  dafür  entschieden,  weil  es  sich  um  Menschen  handelt,  die  für  AstraZeneca  arbeiten.  Sie
brauchen  Jesus.  Pfizer,  Moderna  und andere,  sie  alle  brauchen  Jesus.  Deshalb  möchte  ich,  dass  wir  zum
Abschluss unseres Gebets für Josh beten. 

Stehen Sie doch bitte auf und schließen sich mir an. 

Vater im Himmel, ich danke Dir so sehr für diese E-Mail und dieses Zeugnis von Josh und dafür, dass jemand,
der für AstraZeneca arbeitet, in diese Position gebracht wurde und Du ihn dennoch für eine solche Zeit wie
diese dort platziert hast, um Jesus zu ihnen und sie zu Jesus zu bringen. 
Und so bete ich, Herr, wie er uns gebeten hat, für sie zu beten, für ihn, Herr, bitte - wir haben gerade in den
Psalmen Verheißung um Verheißung gelesen, wie Du von der gefährlichen Pest erlösen wirst. 
Dass wir nichts zu befürchten haben, dass Du uns davon erlösen wirst. 
Und Herr, ich danke Dir, ich danke Dir, ich danke Dir, dass wir über den Elefanten im Raum sprechen können
und uns dabei nicht ducken oder wanken. 
Denn wir kennen Dich und wissen, dass Du für uns kommst, wie Du es angekündigt hast. 
Herr, wir danken Dir, dass wir aufblicken und unsere Häupter erheben können, wenn wir sehen, wie sich all
dies genau so entwickelt, wie Du es gesagt hast. 
Und es passiert, es passiert jetzt, also wie nah ist es? 
Es muss so nah sein, Herr. 
Komm schnell, Jesus, Maranatha. 

In Jesu Namen beten wir, 
Amen und Amen.  
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Links (englisch)

- "The Great Setup" Prophecy Update Video: 
https://subsplash.com/+d6kc/lb/mi/+b6n2fh9?embed=true
mit deutschen Untertiteln und Transkript:
https://subspla.sh/d3862fp 

- Isaiah 64, "Wait for God to Act" Video: 
https://subsplash.com/+d6kc/lb/mi/+nf3wmsj?embed=true
mit deutschen Untertiteln und Transkript:
https://subspla.sh/5mj36s3    
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